

M2 Droit-management publics : Strasbourg ou Aix ?

Par **madoatl**, le **10/10/2019** à **23:19**

Bonjour à tous,

Actuellement en M1 Droit public général, je m'interroge quant à mon orientation en M2 l'année prochaine.

Je suis assez intéressée par le M2 de l'IMPG d'Aix-Marseille "Droit et Management Public des collectivités territoriales" (en alternance), et le M2 de l'IEP de Strasbourg "Droit et Management Publics".

Quelqu'un aurait-il suivi une de ces formations ou aurait des retours, notamment en termes d'insertion professionnelle, de renommée du master et de perspectives de carrière ?

Un grand merci !